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DMX512 Signalverstärker und Verteiler 1 in 4 , für Hutschienenmontage, 
AC-Version für Netzversorgung 100-240V~/= 

 
 

   Netzeingang        Power  DMX512 
     100-240V~ 

 

 
     DMX512 Eingang       DMX512 - Ausgänge 

                     & Weiterleitung       1    2       3         4         
 
Der SP14S ist ein DMX512 Signal Verteiler und Verstärker. Das zu verstärkende DMX Signal wird an 
den ersten drei Klemmen am „DMX512 Eingang“ angeschlossen. Die drei weiteren Klemmen dienen 
zur Weiterleitung des Signals zum nächsten DMX512 Empfänger. 
 
Das Ausgangssignal steht, jeweils durch Optokoppler und DC/DC Wandler elektrisch isoliert, an den 
vier  DMX512 Ausgangsklemmen zur Verfügung.  
Der Eingang ist nicht terminiert und muss mit einem 120ohm Widerstand abgeschlossen werden 
sofern das DMX Signal nicht weitergeführt wird. (Klemme 4 (gn) & 6 (rt) vom DMX Eingang) 
 
Zwei LEDs zeigen an ob die Spannungsversorgung (rot) und ein Eingangssignal (grün) vorhanden ist. 
 
 
Der SP14S-AC wird serienmäßig mit einer Wechselspannung zwischen 100 bis 240V versorgt. 
Alternativ ist eine DC- Version für 10-36V Gleichspannung lieferbar.  
 
 
 
Technische Daten: AC 100-240V/ 2,6 Watt  Gewicht:  350g  Gehäuse 6TE-TS35 
 

Der SP14S-AC benötigt das 230V Stromnetz und darf nur von fachlich geschulten Personen 
installiert und in Betrieb genommen werden. 

 
Vor Öffnen des Gehäuses, Netzstecker ziehen !  



Description  SP14S-AC   Rev. A      4.03.2016  
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DMX512 Signal amplifier and distributor 1 in 4, for DIN-Rail mounting, 
AC- Version for 100-240V~/= supply 

 
 

       Supply        Power  DMX512 
     100-240V~ 

 

 
        DMX512 Input       DMX512 - Outputs 

                          & THRU        1    2       3         4         
 
The SP14S is a DMX512 Signal distributor and amplifier. The incoming signal has to be connected to 
the first three cage clamps gn-bk-rd (DMX512 Input). The next three clamps are for further SP14S e.g. 
 
Four fully opto isolated DMX512 Signals are available at DMX512 Output 1 to 4. 
The isolation is done by Opto-coupler and DC/DC converters.  
 
It should be noted that the Input isn’t terminated yet. If the coming DMX512 line ends here, a 120 ohm 
resitor should be connected to the gn & rd cage-clamp. 
 
Two LEDs showing the state of Power and if DMX512 is valid. 
 
 
 
 
Basicly the SP14S-AC is supplied with an ac/dc  voltage from 100 to 240V, but also available is a 
supply from 10 to 36V dc. 
 
 
 
 
Technical data:    AC/DC 100-240V/ 2,6 Watt Weight:  350g  Housing: 6TE-TS35 
 
 
 

This piece of equipment needs up to 230 V ac for power supply. It is provided to the installation 
into a control cubicle, a comparable piece of equipment or other closed system-unit cover. It only 

may be installed and taken in operation by technically trained persons. 
No user parts inside. Disconnect Mains before opening cover! 


